

笠間市に住んでいる外国人とお顔を拝見してお話をしてみました。

笠間市に住んでいる外国人に登場してもらい、母国の文化、笠間市の地域の人との交流、異国での子育て、仕事のこと、将来の夢などを語ってもらいます。

問い合わせ |
 (一社) 笠間市国際交流協会 木村 美枝子
 TEL 090-2761-8711

笠間市在住の外国人

トラン ティ ヒュさん

出身地：ベトナム ホーチミン市
 現住所：笠間市 小原
 家族：本人、夫（泉さん）と
 ご主人のお母さん



結婚式で着たウェディングドレス



日本語教室の様子
 (左がヒュさん)

I は国際交流協会の聞き手
F は外国人の声です。
 では、さっそく始めましょう。

I .. ヒュさん、お忙しいところお話しする時間をいただきありがとうございます。今何か挑戦している事がありますか？

F .. はい、免許取得のため友部の自動車学校に入りました。だいたい3週間ぐらい教習を受けます。

笠間に来てから、すぐにオートバイの免許を取っているのですが、車の運転は実技試験だけでいいので早く取れると思います。

I .. そうですか。早く運転免許が取れるといいですね。笠間に来たのはいつですか。

F .. 昨年の11月です。その前に実習生として愛媛県に来ていました。友人の紹介で広島に行ったとき、泉さんに会いました。優しくて、まじめな人だと感じて結婚を決めました。結婚式はホーチミンから少し離れた田舎のベンチェという町の実家でした。ベトナムの地方の方では親戚、友人、近所の人など大勢の人を家に招いて2日間かけて結婚式を挙げるんですよ。

I .. 盛大な結婚式なんですね。大勢とは何人ぐらいですか。

F .. 私の時は新郎が日本人なので50人ぐらいでしたが、私の弟の時は200人ぐらい集まりました。

I .. ベトナムの伝統文化なのですね。

F .. はい、いろいろなことが日本とは違いますね。でも日本の方が良いところもいっぱいあります。

I .. どんどこが日本の良いところですか。

F .. ベトナムの街は家の前に花がありません。日本の住宅地を歩いていると玄関前にきれいな花がたくさん植えられています。また、通りに桜並木があったり、自然の桜や花々が美しいです。私は今、ガーデニングが趣味です。義理のお母さんの畑で花や野菜を育てるのが楽しいです。ベトナム料理に必要なパクチーも畑で育てています。

I .. 家ではベトナム料理が多いのですか。

F .. はい、いつもは市内のスーパーでお買い物をしていますので、日本の食材で料理します。ベトナムでは海の近くに住んでいたため、新鮮なエビ、カニ、イカを使いフォアをよく作りました。今もフォアは家族が好きなので日本で手に入る春雨を麺代わりに使っています。

I .. 美味そうですね。今度ベトナム料理のレシピを教えてください。今日はありがとうございます。

笠間市
 国際交流協会からの
 お知らせ

10月の日本語教室 ..

10月3日、10日、17日

外国人相談も受け付けています。

外国人お月見交流会

10月1日(木)、笠間稲荷神社の中

秋祭に参加して、日本古来の神道の文化を体験します。

体験後、庭カフェKULAの外庭テラス席で月見洋風懐石をいただきながら観月会を行います。

笠間稲荷神社絵馬殿

午後4時30分～7時30分(集合..午後4時)

一人2,500円(食事代)

申込期間..9月10日～26日

申請 笠間市国際交流協会 木村

(090・2761・8711)

※新型コロナウイルスの状況により変更または中止となる場合があります。

